



Medienmitteilung der SCHMOLZ+BICKENBACH AG vom 18. Juni 2012

Führungswechsel bei SCHMOLZ+BICKENBACH

Seit der Kapitalerhöhung der SCHMOLZ+BICKENBACH AG, des weltweit grössten Produzenten, Verarbeiters und Distributors von Edelstahl-Langprodukten, im Mai 2010 halten die Publikumsaktionäre die Mehrheit am Kapital der Gesellschaft. Der Verwaltungsrat, seit Beginn dieses Jahres unter dem Präsidium von Hans-Peter Zehnder, hat seither entsprechende Anpassungen der Corporate Governance eingeleitet, um den Transparenz- und Mitwirkungsansprüchen des heutigen Aktionariats Rechnung zu tragen. Dazu gehört auch eine Neuausrichtung der Führungsorganisation und Unternehmenskultur. Der Verwaltungsrat hat in diesem Zusammenhang einstimmig entschieden, die Führung des Unternehmens einer neuen Führungsgeneration zu übertragen.

Er hat deshalb beschlossen, die laufenden Arbeitsverträge mit dem CEO Benedikt Niemeyer und dem CFO Axel Euchner nicht zu verlängern. Die beiden werden das Unternehmen per sofort verlassen. Der Verwaltungsrat dankt Benedikt Niemeyer und Axel Euchner für ihre dem Unternehmen geleisteten Dienste.

Bis zur Regelung der Nachfolge übernimmt der bisherige COO des Unternehmens, Marcel Imhof, die Funktion des CEO ad interim und der Leiter des Group Accounting und Controlling, Oliver Karst, diejenige des CFO ad interim. Sie werden zusammen mit dem Verwaltungsrat in der Übergangsphase für Kontinuität und Sicherheit in der Führung des Unternehmens sorgen. Der Verwaltungsrat wird über die definitive Neubesetzung der beiden Funktionen zu gegebener Zeit informieren.

Kontakt:

Hans-Peter Zehnder
Präsident des Verwaltungsrats
Telefon +41 62 855 15 01

Marcel Imhof
CEO a. i.
Telefon +41 41 209 51 81